

En Hospital de Quilpué verifican campaña de inmunización contra el virus respiratorio sincicial en recién nacidos

Continúa la estrategia que protege a recién nacidos contra el VRS en la Red de Salud

A través de una visita a la maternidad del Servicio de Ginecología y Obstetricia del Hospital de Quilpué, autoridades de la Red de Salud verificaron el histórico proceso de inmunización a recién nacidos, con el anticuerpo Nirsevimab contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), estrategia implementada por el Ministerio de Salud a lo largo del país en este inicio de la Campaña Invierno.

Autoridades del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, de la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, en conjunto con la Dirección y los servicios de Neonatología y Ginecología y Obstetricia del Hospital de Quilpué, verificaron en terreno el proceso de inmunización de Thiago y Agustina, bebés que recibieron en una sola dosis del anticuerpo monoclonal contra el Virus Sincicial, antes de su alta médica.

“Es una buena medida, sobre todo para proteger a los más chiquititos,

porque tienen las defensas demasiado bajas, y no sabemos cómo será este invierno”, comentó Daniela Hormazábal, mamá de Agustina, bebé que estará protegida de complicaciones graves ocasionadas por el Virus Respiratorio Sincicial durante este invierno.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero Gelmi, expresó que “Quilpué es nuestra tercera maternidad en la cual estamos iniciando esta tremenda innovación, en estos 100 años que cumplimos como Ministerio de Salud, para aquella población que está más desprotegida, que son nuestros recién nacidos y nuestros menores de seis meses. Estamos acompañando un hito importante, pero muy esperanzador, que es inmunizar, es decir, entregar anticuerpos a nuestros recién nacidos contra el virus sincicial. Es una actividad concreta, un acompañamiento con información y una invitación a prepa-



arnos para pasar un mejor invierno”.

Por su parte, la Seremi de Salud Región de Valparaíso, Lorena Cofré Aravena, expresó que este medicamento posee una avanzada tecnología basada en evidencia científica que permite inmunizar, es decir, generar defensas inmediatas en recién nacidos y lactantes contra el Virus Respiratorio Sincicial. Lo importante y relevante de esto, primero que todo, es que somos el primer país de Latinoamérica en adquirir este medicamento, haciendo grandes esfuerzos económicos. Por lo tanto, queremos que todas nuestras niñas, niños, nacidos desde el primero de octubre hasta los seis meses de edad puedan acceder a esta inmunización en forma gratuita y ojalá universal”, expresó.

INMUNIZACIÓN SEGURA

El Hospital de Quilpué, establecimiento que atiende a la población pediátrica y gineco obstétrica de toda la Provincia de Marga Marga, inició la campaña de inmunización contra el VRS el 1 de abril, dirigida a todos los recién nacidos antes de su alta.

Al respecto el director del Hospital de Quilpué Jimmy Walker Vergara, expresó que el virus sincicial siempre

produce una presión asistencial en los establecimientos de salud. “Es un virus complejo y tenemos que mirar con optimismo la estrategia que ha implementado el Ministerio de Salud en sus cien años, que incluye en sus prestaciones una inmunización para recién nacidos y lactantes contra el virus sincicial. Como hospital estamos preparándonos para tener un buen invierno y ojalá, tener la menor cantidad de pacientes hospitalizados posible, sobre todo niños pequeños que siempre generan estrés familiar y esta inmunización va contribuir sin duda a tener menos niños hospitalizados en nuestro recinto de salud”.

Finalmente, la Dra. Carla Chávez, Médica pediatra del Servicio de Neonatología del Hospital de Quilpué hizo un llamado a los padres a “adherir a esta campaña de inmunización de anticuerpos que es bastante segura. El año pasado tuvimos una Campaña Invierno bastante dura, en especial con nuestra población de riesgo más importante, que son los recién nacidos, así que estamos muy agradecidos de incorporar como prevención, la inmunización del VRS. Estamos esperanzados de que esto va a ser una de las medidas de prevención más importantes para esta Campaña Invierno”, expresó.



Es un virus complejo y tenemos que mirar con optimismo la estrategia que ha implementado el Ministerio de Salud en sus cien años, que incluye en sus prestaciones una inmunización para recién nacidos y lactantes contra el virus sincicial. Como hospital estamos preparándonos para tener un buen invierno”

Doctora Carla Chávez, Médica pediatra del Servicio de Neonatología del Hospital de Quilpué